

La culture colombienne à l'honneur avec "La Momposina"



Costumes et danses traditionnelles de Colombie étaient à l'honneur, avec notamment le groupe de chanteurs et de musiciens "AAY Que Locumbia" de Grenoble (photo du bas).

Vendredi, deux cents personnes venues faire la fête aux couleurs de la Colombie à l'espace Robert Fiat, ont assisté à un spectacle de danses, chants et musiques traditionnelles dans le cadre de l'année croisée France Colombie.

Cette soirée, en partenariat avec la Ville et la MJC, menée de main de maître par Andrea Puentes (également prof de Zumba), présidente de l'association, "La Momposina", avait pour but de faire découvrir et partager avec le public

la richesse de la culture colombienne. Cette soirée, fruit d'une année de travail et de préparation, a remporté un vif succès auprès des spectateurs.

Après de nombreuses démonstrations toutes aussi belles les unes que les autres, le public était invité à danser et à faire la fête avec les chanteurs et les musiciens du groupe "AAY Que Locumbia" de Grenoble, sous la direction de Régis Husser. Andrea Puentes a tenu, avant le spectacle, à remercier la Ville, représentée

par les élus, Adeline Perroud et Antoine Frisari ainsi que la présidente de la MJC, Aurore Balint, en leur offrant un échantillon de produits artisanaux provenant du pays. Une soirée haute en couleur au cours de laquelle le public a pu déguster des spécialités culinaires colombiennes préparées par l'association.

Sylviane GROS

Association La Momposina
Andrea Puentes
06 12 02 34 35.